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Az.: I-024-4-1/2021  

 
     
  

Niederschrift 
 

 

über die Sitzung  
des Gemeinderates Kirchdorf i.Wald 

 

am Donnerstag, den 04.Februar 2021 
 

im Sitzungssaal  
 
 
 
Vorsitzender: 1. Bürgermeister Alois Wildfeuer 
 
Protokollführer: Florian Schink 
 
 
Um 18.00 Uhr erklärte der Vorsitzende die Sitzung für eröffnet. Er stellte fest, dass die La-
dung ordnungsgemäß erfolgte und die Beschlussfähigkeit des Gemeinderates Kirchdorf i. 
Wald gegeben ist.  
 
 
Zu Beginn der Sitzung waren 14 Gemeinderatsmitglieder anwesend: 
 
1. Wildfeuer Alois, 1. Bürgermeister 
2. Altmann Herbert 
3. Ertl Helmut 
4. Gigl Anton 
5. Gigl Johann jun. 
6. Gigl Stefan 
7. Hödl Karl 
8. Lagerbauer Reinhard 
9. Lemberger Stephan 
10. Perl Richard 
11. Süß Josef 
12. Süß Stefan 
13. Stadler Liesa 
14. Andreas Weber 
 
 
Günther Denk fehlte entschuldigt.  
 
Anton Gigl erschien um 18:02 Uhr. 
 
Gegen die Ladung werden keine Einwände erhoben. 
 
 

Abstimmungsergebnis:  13  :  0   für den Beschluss 
 

_______________________________________________________________________ 
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Beratungspunkt Nr. 1/21 
Genehmigung Sitzungsniederschrift 
 
Die Sitzungsniederschrift der öffentlichen Sitzung vom 17.12.2020 wird genehmigt. 
 

Abstimmungsergebnis:  13  : 0   für den Beschluss 

_______________________________________________________________________ 
 
Beratungspunkt Nr. 2a/21 
Gigabitrichtlinie – Vorstellung des Markterkundungsverfahren durch die Fa. Corwese 
 
Herr Niedermaier von der Firma Corwese stellte die Ergebnisse des Markerkundungsverfah-
ren vor und erklärte, dass bei einem Vollausbau aller möglichen Adressen sich die Eigenbe-
teiligung der Gemeinde bei Gesamtkosten in Höhe von 4.000.000 € auf ca. 400.000 € beläuft. 
Die Verwaltung klärt vorab einzelne abgelegene Adressen sowie die Kosten für deren Er-
schließung ab. Die endgültige Festlegung aller Adressen soll der Bauausschuss beschlie-
ßen. 
 

Abstimmungsergebnis:  14  :  0   für den Beschluss 

________________________________________________________________________ 

 
Beratungspunkt Nr. 2b/21 
Gigabitrichtlinie – Durchführung des Auswahl- und Förderverfahrens - Auftragserteilung 
 
Das Auswahl- und Förderverfahren der Gigabitrichtlinie soll durchgeführt werden. Für die 
Durchführung wird die Fa. Corwese beauftragt. 
 

Abstimmungsergebnis:  14  :  0   für den Beschluss 

________________________________________________________________________ 

 
Beratungspunkt Nr. 3/21 
Bauangelegenheiten – Antrag auf isolierte Befreiung von den Festsetzungen des Bebau-
ungsplanes WA Übermassen; Wohnhausneubau mit Garage 
 
Auf dem Flurgrundstück 654/14, Gemarkung Kirchdorf i. Wald soll ein neues Wohnhaus mit 
Garage gebaut werden. Da das OG nicht ausgebaut wird, soll die Dachneigung von den 
Mindestvorgaben von 24 Grad auf 20 Grad reduziert werden. Aufgrund des natürlichen Ge-
ländeverlaufes können die 50 cm Beschränkung für Geländeabgrabungen und -
aufschüttungen nicht eingehalten werden. Diese betragen bis zu 1,80 m. Zudem muss zur 
Garagenzufahrt und entlang der westlichen Grenze anstatt der vorgegebenen Höhe von 
höchstens 0,5 m eine Stützmauer von bis zu 1,25 m aufgrund des schwierigen Geländever-
laufes errichtet werden, 
 
Der Gemeinderat stimmt der beantragten isolierten Befreiung von den Festsetzungen des 
Bebauungsplanes WA Übermassen für das Flurgrundstück 654/14, Gemarkung Kirchdorf i. 
Wald zu dem Bauvorhaben „Wohnhausbau mit Garage“ zu. 
 
 

Abstimmungsergebnis:  14  :  0   für den Beschluss 

________________________________________________________________________ 

 
 
Beratungspunkt Nr. 4/21 
FFW Kirchdorf i. Wald – Beschaffung neues Mehrzweckfahrzeug 
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Der Gemeinderat beschließt für die FFW Kirchdorf i. Wald ein neues Mehrzweckfahrzeug zu 
beschaffen. Die Gesamtkosten für die Beschaffung liegen bei ca. 105.000 €, wobei die Re-
gierung von Niederbayern diese Ausgaben mit einem Festbetrag in Höhe von 16.300 € för-
dert. 
 

Abstimmungsergebnis:  14  :  0   für den Beschluss 
 
 ______________________________________________________________________________ 
 

Beratungspunkt Nr. 5/21 
Vollzug der Geschäftsordnung; 
Genehmigung von außerplanmäßigen Haushaltsausgaben im Verwaltungshaushalt; Kata-
strophenschutz 

 
Der Vorsitzende informierte, dass aufgrund der Coronapandemie eine neue Haushaltsstelle 
Katastrophenschutz 0.1401.63200 angelegt wurde. Hier wurden alle Kosten, die aufgrund 
der Pandemie angefallen sind, gebucht wie u.a. Beschaffung von Masken, Desinfektionsmit-
teln usw. Der Gemeinderat stimmt den außerplanmäßigen Ausgaben bei Haushaltsstelle 
0.1401.63200 in Höhe insgesamt 5.002,72 € zu. 
 
 

Abstimmungsergebnis:  14  : 0   für den Beschluss 
______________________________________________________________________________ 
 
 
Beratungspunkt Nr. 6a/21 
Vollzug der Geschäftsordnung; 
Genehmigung von überplanmäßigen Haushaltsausgaben im Verwaltungshaushalt; Innere 
Verrechnungen bzw. kalkulatorische Abschreibungen 
 
Der Gemeinderat stimmt den überplanmäßigen Ausgaben bei folgenden Haushaltsstellen 
zu, die aufgrund Innerer Verrechnungen bzw. kalkulatorischer Abschreibungen überschrit-
ten wurden: 
 
0.4600.67900 Gemeindearbeiter Kinderspielplätze (Ansatz 3.000 €)   4.780,40 € 
0.4640.67900 Gemeindearbeiter KiGa (Ansatz 3.000 €)     7.606,17 €  
0.6300.67900 Gemeindearbeiter Straßenunterhalt (Ansatz 22.300 €)   12.094,56 € 
0.7000.67920 Verwaltungskostenbeiträge Kläranlage (Ansatz 23.000 €)  6.382,38 €  
0.7711.67900 Wasserwart (Bauhof) (Ansatz 200,00 €)    7.376,54 € 
0.7500.68000 Kalk. Kosten (Abschreibungen-Friedhof) (Ansatz 3.800 €) 4.349,68 € 
 

 
Abstimmungsergebnis:  14    :   0     für den Beschluss 

 

 
Beratungspunkt Nr. 6b/21 
Vollzug der Geschäftsordnung; 
Genehmigung von überplanmäßigen Haushaltsausgaben im Verwaltungshaushalt; 
Homepage ILE 
 

Der Vorsitzende erläutert, dass die Kosten für die ILE-Homepage in Höhe von 6.896,15 € die 
Gemeinde Kirchdorf i. Wald als federführende Gemeinde bezahlen musste. Beim Amt für 
ländliche Entwicklung wurde im Oktober nach Abschluss der Arbeiten ein Auszahlungsan-
trag für die bereits zugesagte Förderung gestellt. Leider sind die beantragten 5.103 € bis 
dato noch nicht bei der Gemeinde eingegangen. Der Restbetrag von 1793,15 € wird durch 
alle ILE-Gemeinden gleich aufgeteilt. Somit bleiben der Gemeinde Kosten in Höhe von ins-
gesamt 448,29 €. 
Der Gemeinderat stimmt den überplanmäßigen Ausgaben bei Haushaltsstelle 0.6101.65570 
in Höhe von insgesamt 6.896,15 Euro (HH-Ansatz 300,00 €) zu. 
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Abstimmungsergebnis:  14    :   0     für den Beschluss 

 

 
Beratungspunkt Nr. 6c/21 
Vollzug der Geschäftsordnung; 
Genehmigung von überplanmäßigen Haushaltsausgaben im Verwaltungshaushalt; 
Strom für Pumpstationen 
 

Der Gemeinderat stimmt den überplanmäßigen Ausgaben bei Haushaltsstelle 0.7000.63420 
in Höhe von insgesamt 4.394,87 Euro (HH-Ansatz 22.000 €) zu. 
 

Abstimmungsergebnis:  14    :   0     für den Beschluss 
 

 
Beratungspunkt Nr. 6d/21 
Vollzug der Geschäftsordnung; 
Genehmigung von überplanmäßigen Haushaltsausgaben im Vermögenshaushalt; 
Mehrgenerationenhaus 
 

Der Gemeinderat stimmt den überplanmäßigen Ausgaben bei Haushaltsstelle 1.6150.94000 
in Höhe von insgesamt 130.224,16 Euro (HH-Ansatz 30.000 €) zu. 
 

Abstimmungsergebnis:  14    :   0     für den Beschluss 
 

 
Beratungspunkt Nr. 7a/21 
Verschiedene Berichte 
 
Der Vorsitzende informierte, das die Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses zur Haus-
haltsvorbereitung am 22.02.2021 um 16.00 Uhr stattfindet. Die Haushaltssitzung findet am 
04.03.2021 statt. Zudem gibt es am 18.03.2021 eine Sondersitzung zur Vergabe der einzel-
nen Gewerke bzgl. Gemeindezentrum. Hier läuft zurzeit die Ausschreibung. Die Submission 
ist am 02.03.2021. 

 
Beratungspunkt Nr. 7b/21 
Verschiedene Berichte 
 
Die Abbrucharbeiten wurden an die Fa. Mailhammer aus Egglham mit dem wirtschaftlichs-
ten Angebot vergeben. Die Fa. Mailhammer beginnt mit dem Abriss der Gebäude am kom-
menden Montag. Die Kosten belaufen sich auf 91.851,24 abzgl. 10 % Rabatt.  Auch die ar-
chäologischen Arbeiten werden demnächst fortgesetzt. Die in der Ausschreibung festge-
setzte Dauer von 14 Tagen wurde bereits überschritten. Hier wird es eine klare Auftrags-
überschreitung geben, welche bis dato noch nicht absehbar ist. 
  

 
Beratungspunkt Nr. 8a/21 
Verschiedene Anfragen 
 
Anton Gigl fragte nach, ob die Straßenlaterne bei Familie Öttl in Trametsried verlegt werden 
könnte, da diese regelmäßig angefahren wird. Eine Versetzung auf Kosten der Gemeinde ist 
nicht möglich, da man dann im Gemeindebereich mehr Lampen versetzten muss. Die Ver-
waltung prüft, ob ein Abbau möglich wäre. 
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Beratungspunkt Nr. 8b/21 
Verschiedene Anfragen 
 
Stefan Süß fragte nach, ob die Beantragung der erweiterten Führungszeugnisse der Vereine 
für die Jugendarbeit wieder die Gemeinde beantragt, da die fünf Jahre seit der letzten Bean-
tragung abgelaufen sind. Die Vereine werden angeschrieben und die Vorstände sollen die 
Liste der entsprechenden Personen ins Rathaus bringen. Die Verwaltung beantragt dann 
die Führungszeugnisse. 
  

 
 

 


